

コロナ収束 ⇒ 外出増加 ⇒ 死亡事故増加！

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

**燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転**

100日間 冬期交通事故ゼロ運動  
令和3年11月20日(土)～令和4年 2月28日(月)

### 《初冬期の事故防止》

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かけ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇ 『今、路面が凍結していたら…』と考え、運転を変えましょう
- ◇ 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけしましょう

### 《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

**運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」**  
積み降し作業時、荷台から転落事故多発

### 「外の景色をよそ見していた」

滝川 横断中の高齢女性が重体

- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇
- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/11/23(火) 11:57

23日午前6時15分ごろ、滝川市朝日町西1丁目の市道を横断していた高齢女性が、右から来たライトバンにはねられ意識不明の重体です。警察は車を運転していた会社員の男性容疑者(31)を、過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。調べに対し、「外の景色をよそ見していた」と話しているということです。

### 「ぶつかるまでわからなかつた」

午後4時 交差点 横断歩道の女子小学生

右折の軽乗用車にはねられケガ

軽乗用車運転の男性を現行犯逮捕

- ◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

- ◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/11/23(火) 21:22

23日午後4時頃、福島県の交差点で横断歩道を渡っていた女子小学生が右折してきた軽自動車にはねられケガをする事故が発生した。警察は、軽自動車を運転していた男性(20)を過失運転致傷の現行犯で逮捕した。はねられた女子小学生は入院したが、命に別状はない。警察の調べに対し逮捕された男性は「ぶつかるまでわからなかつた」と話している。

### 酒気帯び運転の疑いで逮捕

交差点で出会い頭の衝突事故

帰宅途中の女性に軽傷を負わせる

- ◇『家飲み』で…、「ちょっとだけ運転しても…」 飲酒運転厳禁！◇

2021/11/23(火) 20:25

22日午後8時15分ごろ、岐阜県で自宅近くの信号交差点で、酒気を帯びた状態で軽乗用車を運転した疑いで82歳の男が逮捕されました。警察によると、西進していた男が、北進していた帰宅中の女性(43)の乗用車と出会い頭に衝突した。女性は右腕を打撲し軽傷を負った。現場に駆けつけた署員が、酒の臭いがした男の呼気を検査したところ、基準値を超えるアルコールが検知された。